



Después de que a AMLO le robaron la presidencia, nos propusimos reformar el sistema electoral: Ignacio Mier

El coordinador parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, insistió en la necesidad de reformar el sistema electoral, ya que en su partido, dijo, “tienen esa meta” luego de los supuestos fraudes cometido en contra del actual titular del Ejecutivo Federal en elecciones presidenciales previas a las de 2018.

El diputado federal morenista expresó que la reforma electoral del presidente Andrés Manuel López Obrador será impulsada por la bancada de Morena en la Cámara de Diputados porque “venimos de un movimiento que durante décadas ha luchado por fortalecer el sistema democrático en este país”.

Agregó que no “debe haber duda que esta reforma electoral nos pertenece, porque Morena nació precisamente de un fraude electoral donde hubo vicios y maniobras para frenar nuestro avance”.

“Después de que a nuestro presidente le robaron la presidencia, nos propusimos como meta reforma el sistema electoral, para hacer una realidad el derecho ciudadano de votar y ser votado, que haya un órgano encargado de las elecciones, que no sea una carga burocrática y que los partidos políticos apliquen la austeridad y que haya elecciones menos costosas”, comunicó Ignacio Mier.

Hizo un llamado para convocar a los grupos parlamentarios “a retomar la vía de los acuerdos y el trabajo legislativo y dar vuelta ya a la página de las elecciones”.

“Más allá del partido que gobierna o gobernará en algunos años, la ciudadanía es la que nos demanda altura de miras y sobre todo que no haya parálisis entre quienes fuimos electos para cumplir y haber de cumplir la ley”, expresó.

De acuerdo con el coordinador de Morena, “a nadie le conviene la parálisis” legislativa que propone la oposición, a la que calificó como “práctica de inconstitucionalidad”.

“A nadie le conviene paralizar al Congreso o pausar el trabajo restante en el Poder Legislativo. Esa práctica daña la institucionalidad y genera mucha confusión entre el pueblo de México, que eligió libremente a sus representantes para trabajar en mejores leyes”, dijo el Ignacio Mier.

<https://latinus.us/2022/06/19/despues-amlo-robaron-presidencia-propusimos-reformar-sistema-electoral-ignacio-mier/>